
２０２４年 スローガン

　平素より、公益社団法人山形青年会議所の運動
に対し、深いご理解と温かいご支援を賜っており
ますこと、心より御礼を申し上げます。１年前、
２０２３年１１月発行のこの広報誌「蔵王」におい
て、次年度理事長としてご挨拶をさせていただき
ました。その際、２０２４年は新型コロナウイル
スを乗り越えた先のまた新しい出発点であり、多
くの「出逢い」の中で地域の皆様と共に、志新たに
明るい豊かな社会に向けて励んでいきたいと述べ
させていただきました。本年度スローガン「出逢い
　～ひろがる縁　ひろがる未来～」は、まさに我々
青年が中心となりたくさんの出逢いを創出し、そ
の出逢いが縁となり地域の明るい未来に広がって
いく様を描いて掲げたものでした。
　そこで今年は、地域の皆様の交流に重点を置き
運動を展開して参りました。２月には公開例会と
しまして「やまがたスカイランタンフェスティバ
ル」を開催、たくさんの市民の皆様が地域の明るい
未来に向けて、それぞれの想いを込めて夜空に希
望の光を打ち上げてくださいました。また、次世
代育成事業として実施した「新・やまがたグルメ発
掘プロジェクト」は、次世代を担う小中学生に柔軟
かつ斬新な発想で新たなやまがたグルメを創作し
てもらう企画で、やまがたの魅力を再発見すると
ともに、既成概念に囚われず多角的な視点を持つ
ことで新たな価値を創造する楽しさに触れて頂く
ことが出来ました。
　８月には、やまがたの夏の風物詩であります第４
５回山形大花火大会を開催させていただきました。
今年は霞城公園内に観覧席を設けることが叶い、
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晴天にも恵まれたことで多くの皆様に足を運んで
頂くことができました。また、テレビでの生中継
も行い、会場に来られない皆様にも笑顔と希望、
明るい夏の思い出を届けられた花火大会となりま
した。さらに、国内外交流事業におきましては、
１月には新春賀詞交歓会に国内外の姉妹ＪＣであ
りますＪＣＩ倉敷、ＪＣＩ台湾四維のメンバーが来
県し、８月にはＪＣＩ香港シティレディーのメン
バーが来県して山形大花火大会を観覧するなど、
多くのメンバーが交流しました。そして、ＡＳＰＡ
Ｃカンボジア大会や世界会議台湾大会にも多くの
メンバーが参加し、国際的な知見を学び、私たち
のやまがたの魅力を発信する機会を得ることが出
来ました。
　これだけの事業に取り組めましたのも、地域の
皆様や、貴重な人財をご輩出いただいております
企業の皆様、ご家族の皆様のご理解とご支援、こ
れまでの歴史を紡いでこられた先輩諸氏のご指導
ご鞭撻の賜物です。特に今年は、新たに３２名の
同志を迎えることができ、これからの運動が一層
充実するものと期待しております。この場をお借
りして、改めて御礼を申し上げます。
　私たち山形青年会議所メンバーは今後も歩みを
絶やすことなく、力強く青年らしく多種多様な角
度から物事の本質を捉え、解決を導くための知識
と行動を以って２０２５年度の７０周年、そして
未来へつなげてまいります。結びになりますが、
全ての皆様に心よりの感謝を申し上げ、１年間の
締めくくりの挨拶に代えさせていただきます。本
当にありがとうございました。

ご 挨 拶

髙 橋 慶 多公益社団法人山形青年会議所
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　この度、山形青年会議所の一員として迎えて頂き有難う

ございます。新入会員事業や委員会活動など本業では経験

できないような貴重な体験をさせて頂いております。地域

に貢献できるように新入会員一同精進して参りますので、

ご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

2024 年度 新入会員会長
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一つにする一大事業ということを改めて感じま

した。次なる役割として、第１回から繋がって

きたバトンを次年度に渡せる様に、これからしっ

かりとした引継ぎを行って参ります。最後に、

第４５回山形大花火大会開催においてお願いば

かりではありましたが、関係各所の行政の皆様、

地域の皆様、市民サポーターの皆様、ご協賛頂

きました県内外の企業・個人の皆様、大会運営

にご尽力賜りました関係各位に心より御礼申し

上げます。

　「We a re  f am i ly !」

花火大会特別委員会　特別委員長　

　第４５回山形大花火大会テーマ「Fami ly」

のもと大きな事故もなく無事に開催することが

できました。本年は大会ロゴをつくり、フラッ

グ掲示や子供たちの塗り絵イベントを通して、

中心市街地商店街組合様との連携、山形市がか

かげる「歩くほど幸せになる街」「中心市街地活

性化」と合わせ、地域を巻き込む山形大花火大

会を構築、開催できたのではないかと思います。

また、会場へ来場されたお客様に加えて、TUY

様での生放送や YouTube 生配信でもご覧い

ただき、多くの感動と笑顔をお届けすることが

できました。山形大花火大会は山形市民の心を

特別委員長御礼

中嶋康博

トラブルがある中でも、メンバーの皆様には迅

速な対応、市民の皆様様へ心温まる対応をして

頂き、チームとして一丸となって大会を作り上

げてくださいました。本当にありがとうござい

ます。うまくできた点、反省すべき点をしっか

りとまとめ持続可能な大会になるように、委員

会メンバー、関係各所の皆様と協議しながら、

次年度へしっかりと引き継いでいきたいと思っ

ております。

　「We a re  f am i ly !」

花火大会特別委員会　本部長

　８月１４日の第４５回山形大花火大会へ多く

のメンバーの皆様にご協力を頂き誠にありがと

うございました。今年度は、新しい取り組みを

数多く取り入れ、地域を巻き込み、花火大会が

地域活性の一助となるべく構築してきました。

私自身がわからないこと、判断に迷う事が多い

中で、構築段階からはじまり、前日並びに当日

の午前中に大雨が降る中、皆様よりアドバイス

を頂いたこと大変心強く、そして励みとなりま

した。また大会実施中も、いろいろな予期せぬ

本部長御礼

大久保　徳朗

第４５回 山形大花火大会御礼
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部会長

松田卓也

　本年は「Fami ly」のテーマの下、大会ロゴや花火大会ベニちゃんの作成、ホーム
ページの大幅リニューアル、新しい花火大会のイメージを構築する大会運営を実施
いたしました。街灯フラッグの設置や塗り絵イベントによって、花火大会当日だけ
でなく、花火大会に向かって機運が高まっていくような仕掛けも市民の方や企業様
の協力のおかげで実施することができました。
　ご協力いただきましたすべての関係機関、皆様に感謝を申し上げるとともに今後
とも山形大花火大会実行委員会に対しまして引き続きのご指導・ご鞭撻を賜ります
ようお願い申し上げます。
　「We a re  f am i ly !」

総務企画部会

部会長

小野広大

　まずは、本年度目標の協賛金額を上回るご支援・ご協力、誠にありがとうございました。

皆様から頂いた沢山のご厚志によって、本年も無事に大会を行うことができました。

　本年度は、ご協賛くださった皆様にゆったりと花火を楽しんでいただくべく、返礼と

して観覧席チケットを昨年より多く用意し、幸いにもご好評を賜ることができました。

　次年度以降も持続可能な大会となるために、引き続き皆様のご指導・ご鞭撻をお

願い申し上げます。

　「We a re  f am i ly !」

渉外広報部会

部会長

斎藤貴洋

　本年は昨年の観覧会場に加え新たに最上義光騎馬像広場への席設置、屋台の一般

開放や観覧自由席を設けるなど新たな試みを多々実施する中での開催となりました。

設営面や現場対応などの負担が増える中、大きな事故やトラブルもなく無事に開催

できたのも関係各所の皆様やメンバーの皆様のご協力があってこそだと強く実感い

たしました。

　感謝申し上げると共に、来年もより良い大会となるよう本年の課題等をしっかり

引継いで参ります。改めてご協力いただき誠にありがとうございました。

　「We a re  f am i ly !」

設営防災部会

部会長

加藤　亮

　本年は昨年に引き続き、霞城公園での開催となりましたが、新たに最上義光騎馬
像周辺にも観客席を設け、警備エリアが広がることとなりました。そのような中で
も警察、消防、奥羽警備様を中心とした警備スタッフの方々にご尽力いただき、大
きな事故なく大会を終えることが出来ました。霞城公園での開催も回を重ね、メン
バーの対応力も向上しております。しかし、来場者が益々増える中、警備人員の不
足は継続した課題となります。その中で、学生を中心とした市民サポーターやシニ
アの皆様にもご協力をいただいたことは今後の希望となりました。ご協力をいただ
いたすべての皆様、誠にありがとうございました。
　「We a re  f am i ly !」

警備交通部会

第４５回 山形大花火大会御礼
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滝口佳一 委員長 井上智陽

平原万匡 委員長 加藤竜太

委員長 晋道勇一

70 周年準備委員会

委員長

渉外支援委員会 会員交流委員会

委員長 木村達也

総務広報委員会

　７月９日（火）に新入会員認証式を執り行いまし
た。また認証式後、現役メンバーとの懇親を深め、今
後のＪＣ運動への期待と意欲の向上を目的としま
して第二部は交流会を開催致しました。
　新入会員は３２名入会
及び例会に参加してもら
い１００名を超える人数
で例会を行うことができ、
新入会員にとっては初め
てとなる例会でしたが、新
入会員と現役メンバーが
交親睦を深めることがで
きる例会になりました。
　多くのご協力頂きあり
がとうございました。

　議長

会員拡大特別会議

　未来創造委員会では２月１２日にやまぎん県民
ホールにて山形スカイランタンフェスティバルと題
しまして夜空に願いを込めてスカイランタンを上
げ、夜空に明かりを燈しました。また次世代事業では
新・やまがたグルメ発掘グランプリと題し、未来を担
う子供たちが次なる山形グルメを考え、実際に作り
試食しました。
　子供たちの真剣な表情に大
人達も熱くなる白熱した戦い
でした。
　これらの事業を通じて山形
の魅力や文化を改めて知る機
会を提供する事ができました。
　今後ともご指導ご鞭撻のほど
よろしくお願い申し上げます。

未来創造委員会

　本年はＪＣＩ山形より京都会議（４９名）をはじ
め、ASPACカンボジアシェムリアップ（１０名）
山形ブロック大会南陽（５０名）サマーコンファレ
ンス（５２名）東北青年フォーラム青森（３４名）全
国大会福岡（４７名）と多くのメンバーに参加いた
だきました。渉外支援委員会では各種大会で活躍す
る出向者メンバーをサポートしつつ、参加したメン
バーに大会を堪能して
いただくべく活動して
まいりました。大会を
通じ学んだ数々の経験
を元に地域を先導する
リーダーとなるべく今
後の運動につなげてま
いります。

　本年も山形ＪＣじゃがいもゴルフコンペとシニ
ア交流会を同日に開催いたしました。
　じゃがいもゴルフコンペには４８名、シニア交流
会には８０名もの先輩諸氏、現役メンバーに参加し
ていただき、大盛り上がりの中、より深い交流をと
ることができました。
　交流会におきましては、次年度理事長予定者や新
入会員の紹介もあり、今後も山形ＪＣの意気込みを
先輩方にお伝えすることができたのではないかと
思います。ご参加・ご協力いただきました皆様に、心
から感謝
申し上げ
ます。

　５月１４日（火）に５月例会を開催させて頂きま
した。次年度、節目の７０周年を迎えるにあたり先
輩諸氏のこれまでの歴史・功績を振り返るために６
０周年記念式典の中心で活躍された鈴木辰太郎先
輩をお招きしＢＲＩＤＧＥ策定の背景、記念式典の
様子をご講話頂きました。２部では「未来への協創」
をテーマに高橋大先輩より今後の山形市の変化、展
望 を 伺 い メ ン バ ー 一
同、学びの機会を得る
ことが出来ました。現
役の我々が次年度に向
け今後の活動へ意識を
高めることが出来た例
会となりました。

　本年は、１月および９月総会の開催運営や、メン
バー一人ひとりが事業構築に必要な基本的な知識
やルールを学ぶ為のセミナーを開催し、組織全体と
して、健全かつ円滑に各事業を進められるよう縁の
下の力持ちとして一年間活動してまいりました。ま
た、ホームページやＳＮＳ、広報誌蔵王の発刊を通
じた情報の発信を行い、山形青年会議所への認知が
広がるよう活動してまいりました。日々環境が変化
する中で、まだまだ改善する余地がございます。来
年は７０周年という節
目でもございますので、
より良く事業が進めら
れるよう次年度以降に
も引継ぎ、活動していき
たいと思います。

２０２４年度 委員会事業報告
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２０２４年度出向者報告

　本年は日本青年会議所財務運営会議の運営幹事として出向させていただきました。

財務運営会議では主に日本青年会議所の賛助企業様の対応を主とする委員会です。

各種大会でのブースの手伝い、ＪＣグッズの新商品の提案など様々な担いがありま

す。財務運営会議の活動を通してＬＯＭでは体験できない多くの事を、体験させて

いただきました。ぜひこの経験を次年度以降の活動に繋げて行きたいです。結びと

なりますが、出向の機会を下さり誠にありがとうございました。

財務運営会議
運営幹事

鈴木健博

公益社団法人日本青年会議所

　本年度、東北地区協議会　東北国際ゼミナール特別委員会にゼミナール生として

出向させていただきました。東北各地で全５回の実り多きプログラムを受講させて

いただき、東北青年フォーラム内で行われた閉講式では、今後のＪＣ活動における

決意表明を代表して行う機会も頂くことが出来ました。初めての出向でしたが、志

の高い県外メンバーとの交流も図ることができ、大変充実した時間となりました。

次年度以降、ＬＯＭに対して必ず還元してまいりたいと思います。

東北国際ゼミナール特別委員会
委員

武田貴義

公益社団法人日本青年会議所　東北地区協議会

　本年度、公益社団法人日本青年会議所東北地区山形ブロック協議会に副会長とし

て出向させて頂きました。本委員会は、ブロック大会南陽大会におけるメインフォー

ラムの開催やＪＣカップの設え、災害支援を中心に運動を展開して参りました。年

始に発災しました能登半島地震や山形県内における豪雨災害への支援など１年を通

じて絶え間なく災害復興に尽力してきた年となりました。理事長をはじめメンバー

の皆様にはこのような貴重な経験を積む機会を頂けたことに深く感謝申し上げます。

副会長

浦口陽平

公益社団法人日本青年会議所　東北地区　山形ブロック協議会



２０２４年１１月３０日 No .３１２（７）

卒業生の会会長挨拶

　２０２４年度卒業生の会「５９（ごっくん）の会」会長を仰せつかりました

小川雅之と申します。卒業する事に多少の寂しさを感じておりますが、山形青

年会議所の活動で得た多くの方との出会いや、普段の生活の中では到底出来な

い経験をさせていただいた事は、私達卒業生１３名にとってかけがえのない財

産になりました。今後はシニアクラブの一員として地域、そして山形青年会議

所へ恩返しが出来る様に精進して参ります。これまで支えて下さいました、ＯＢ

の方々、現役メンバー等、多くの方々にこの場を借りて御礼申し上げます。あ

りがとうございました。

2024 年度卒業生の会 会長

入会年度：令和２年
勤務先：㈱カーサービス山形

小 川 雅 之

２０２３年度卒業生のご紹介

入会年度：令和４年
勤務先：㈱マルイアミューズメント

井 上 智 陽
入会年度：平成 22 年
勤務先：㈱城西電工

岩 田 雄 治
入会年度：令和元年
勤務先：㈱ ITC

進 藤 正 和
入会年度：令和３年
勤務先：オビサン㈱

安孫子 裕 哉

入会年度：令和４年
勤務先：㈱滝口電気

滝 口 佳 一
入会年度：令和元年
勤務先：光進産業㈱

武 田 陽 佑
入会年度：平成 21 年
勤務先：RE I Z ㈱

半 田 直 樹
入会年度：令和元年
勤務先：㈱ Kap i l i  N a

平 原 万 匡

入会年度：平成 28 年
勤務先：古内司法書士事務所

古 内 あかり
入会年度：令和４年
勤務先：㈱山形ビルサービス

宮 川 龍 彦
入会年度：令和２年
勤務先：榮大建設㈱

村 岡 利 啓
入会年度：令和４年
勤務先：ヤマリョー㈱

山 田 　 祐



２０２４年１１月３０日発行　発行責任者　髙橋　慶多　編集責任者　木村　達也　編集　総務広報委員会

編集後記

　日頃より山形青年会議所の活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

　髙橋理事長の下、出逢い～ひろがる縁　ひろがる未来～をスローガンに運動を展開して参りま

した。

　２０２４年度も残すところあと僅かとなりました。この１年間多大なご支援、ご協力を賜りま

した関係諸団体の皆様や、敬愛してやまない山形ＪＣシニアクラブの先輩諸兄の皆様、そして、

多くの市民の皆様には、重ねて厚く御礼を申し上げます。

　本誌掲載の岡崎彌門次年度理事長内定者の挨拶のとおり、山形青年会議所は改めて歴史を振り

返り、未来に向け新たな一歩を踏み出していきますので、引続き変わらぬご支援を賜りますよう

何卒よろしくお願いいたします。

（８）２０２４年１１月３０日 No .３１２

　平素より当会議所の運動に、ご理解とご協力

を賜っておりますこと厚く御礼申し上げます。

　私は、公益社団法人山形青年会議所２０２５

年度第７０代理事長を務めます岡崎彌門と申し

ます。宜しくお願い申し上げます。２０２５年

は、山形青年会議所発足から７０年という記念

すべき節目の年です。これまで様々なことが起

こり、変遷してきた山形青年会議所ですが、改

めて歴史を振り返り、未来に向け新たな一歩を

踏み出す年としていきます。

　そして、グローバル化に端を発しインバウン

ド増加により様々な文化や機会に触れ、新たな

視点や多角的視点を持ち「まちづくり」や「ひと

づくり」に関しても、実行して参ります。

　２０２５年度も変わらぬご指導ご鞭撻のほど

宜しくお願い申し上げます。

公益社団法人山形青年会議所　

２０２５年度　第７０代理事長内定者　

次年度理事長挨拶

岡崎彌門

　本年度も多くの諸先輩方及び現役メンバーの方々より、多大なるご協力

いただきまして誠にありがとうございました。

　後期入会を含め３２名の新入会員を迎え入れることができました。心よ

り感謝申し上げます。ありがとうございました。

　これからも様々な地域社会の課題解決に向け、メンバー一人一人が当事

者意識を持ち課題解決に取り組む必要があります。

　今年度の新入会員に対し、ご指導・ご鞭撻をお願いするとともに次年度

以降も引き続き新入会員拡大へのご協力を賜れますよう宜しくお願い致し

ます。

会員拡大特別会議

議長

会員拡大の御礼と PR

平原万匡


